

# MENTAL'IDÉES

HORS SÉRIE



Chers tous,

Le Mental'Idées est une revue éditée par la Ligue depuis 2003. Elle est publiée trois fois par an.

Aujourd'hui, notre revue a repris une nouvelle formule se voulant plus interactive. Un comité de rédaction très actif depuis 2011 décide de la ligne éditoriale de celui-ci. Notre souci est d'offrir des articles de qualité en travaillant sur des dossiers thématiques mais également en créant un espace de discussion avec les lecteurs. Notre intérêt est d'offrir des regards croisés sur les diverses thématiques abordées, donc de l'ouverture à l'intersectoriel.

Nous souhaitons créer un comité de rédaction éphémère, pour la préparation de notre prochain numéro Hors Série, constitué d'usagers, citoyens sensibles aux thématiques de la santé mentale. Pour ce faire, nous nous réunirons en atelier dans nos locaux chaque semaine pendant deux mois. Le mercredi de 14h à 16h.

L'atelier sera un lieu d'accompagnement dans la rédaction d'articles, dans l'aide aux différentes recherches, éventuelles interviews. Toute forme de créativité sera la bienvenue.

Ce groupe sera constitué de maximum 12 personnes.  
Pour vous inscrire, ou pour tout renseignement, veuillez contacter  
Mirella Ghisu via : [ghisu.lbfsm@skynet.be](mailto:ghisu.lbfsm@skynet.be) ou 02 511 55 43

